
6 Pièces

900 m²

Réf. 2275CDR

1 123 600 €

Vaucluse
Maison à vendre (25380)
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Située  au  cœur  du  Comtat  Venaissin,  cette  propriété  offre  des  vues

panoramiques imprenables sur la campagne environnante. À seulement

3 minutes d'un village provençal, elle est entourée de collines boisées,

offrant  un  cadre  de  vie  paisible.  L'accès  est  facilité  avec  les  grands

axes autoroutiers à 20 minutes, la gare TGV d'Avignon à 35 minutes, et

l’aéroport de Marseille en à peine une heure. Le domaine comprend 21

hectares de vignes classées en IGP, bien entretenues avec un système

d’irrigation  efficace.  Cette  ancienne ferme du XIXème siècle,  d’environ

900 m², nécessite une rénovation ...

Situated  in  the  heart  of  the  Comtat  Venaissin,  this  property  offers  stunning

panoramic  views  over  the  surrounding  countryside.  Just  3  minutes  from  a

Provencal  village,  it  is  surrounded  by  wooded  hills,  offering  a  peaceful  living

environment. Access is easy, with major motorways 20 minutes away, Avignon TGV

station 35 minutes away, and Marseille airport  just over an hour away. The estate

comprises  21  hectares  of  IGP  classified  vines,  well  maintained  with  an  efficient

irrigation system. This former 19th-century farmhouse, measuring around 900 m²,

is in need of complete renovation. It comprises ...

VINEA TRANSACTION

Le Cristal,  - 34000 MONTPELLIER
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